



## A toute heure de la nuit, le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) priait le Witr : au début, au milieu, ou à la fin de la nuit. L'heure finale du Witr est l'apparition de la pointe de l'aube.

'Â'ishah (qu'Allah l'agrée) relate : « A toute heure de la nuit, le Messenger d'Allah (sur lui la paix et le salut) priait le Witr : au début, au milieu, ou à la fin de la nuit. L'heure finale du Witr est l'apparition de la pointe de l'aube ».

[Authentique] [Rapporté par Al-Bukhârî et Muslim]

'Â'ishah, la mère des croyants (qu'Allah l'agrée), informe du moment de la nuit ou le Prophète (sur lui la paix et le salut) priait le Witr. Il ne restreignait pas cette prière à une heure précise mais l'accomplissait à toute heure de la nuit : parfois au début de la nuit, juste après avoir prié la prière du crépuscule (« ṣalâtu-l-'ishâ' ») et ce qu'Allah avait voulu pour lui de prières surrogatoires ; parfois au milieu de la nuit, une fois le premier tiers de celle-ci écoulé, et parfois à la fin de la nuit, une fois les deux tiers de celle-ci écoulés, afin que cela coïncide avec la dernière heure de la nuit.

<https://www.sunnah.global/hadeeth/fr/show/5218>

